
9 Juin 2011 

”Heulââ!!! ” 

 

Comment qu'tu vas Not'Bon Maire ? T'as commencé ta tournée des popotes ? J'ai eu ouï dire qu'à la 

salle Saint Just on a pas été loin de s'fout'su'la goule ? Qu'y a ta nouvelle garde rapprochée qui s'en 

est prise à la femme du Député ?  

En tout cas j'sais pas s'que t'as acco été y promet' à ta nouvelle garde rapprochée, mais è z'ont l'air 

d'faire du zèle les gamines d'après s'que je m'suis laissé dire. Faut leur trouver un nom. 

J'ai oublié… Comment qu'on les appelait déjà…mais si…tu sais bin…les guerrières de Cappadoce 

en Turquie qui à s'qu'y paraît s'coupaient l'sein drèt pour mieux tirer à l'arc. J'sais plus. Ça me 

r'viendra faut pas s'en faire. C'est eune légende à s'qu'y parait. Bin sur, va falloir leur trouver un 

uniforme mais ça devrait pas êt'trop compliqué. 

L'problème de ces réunions là, c'est qu'y a des participants qu'ont acco rin compris. Pourtant, d'puis 

l'temps, y devraient avère l'habitude. Mais non ! Indécrottables tous autant qu'y sont. 

Mêmeu l'Député ou l'Conseiller général (c'est l'même au Val Nord) qui veut poser des questions où 

faire des r'marques à s'qu'y parait. Pourtant, s'ti là, on peut pas dire qu'y t'connaît pas. J'pense pas 

qu'vous allez passer vos vacances ensemble, d'accord, mais vous d'vez bin vous croiser d'temps en 

temps.  

Y devrait quand même bin savère, le gars, que quand t'as fini d'causer, la réunion est terminée et 

qu'on a plus qu'à aller bère un coup d'cidre avec les copains.  

Déjà qu'ça a été très long comme discours si on r'prend tout s'que t'as fait comme trucs depuis ton 

avènement. 

Au hasard le personnel d'AB Habitat qu'est très content, les employés municipaux itou, les impôts 

qu'ont pas augmenté ou si peu qu'ça vaut même pas l'coup d'en causer, les élections cantonales qui 

s'sont si bien passées qu't'as même été félicité par la Martine, j'en passe et des meilleurs comme la 

sérénité qui règne entre les représentants de la majorité municipale. 

C'est vrai quoi. Peux tu m'dire à què qu'ça servirait d'vivre en démocratie si c'était pour avère l'drèt 

d'poser des questions qui fâchent ou bin, pire acco, d'faire des r'marques su'ta façon d'gérer s'qui 

grâce à té est redevenu Not'bonne ville d'Argenteuil. 

J'oubliais dis donc. Pourtant, c'est très important. 

Tu peux passer un truc qu'a baissé à Argenteuil.  

Le prix du Mètre carré dans le logement ancien. Oui Ta Majesté. T'as p't'êt'pas eu l'temps d'suivre 

les dernières nouvelles mais on est les seuls du Val d'Oise à part Enghien mais c'est des rigolos à 

côté d'nous. Champions d'la baisse en Île de France qu'on est. 2180€ le M2 à Argenteuil. Baisse sur 

un trimestre: 26%, ce qui met la baisse annuelle à 19,5%. C'est l'centre des notaires d'Île de France 

qui l'dit. Tu penses bin qu'y s'y connaissent les gars. 

Alors…À qui qu'on dit merci si c'est pas à Not'bon Maire qu'vous êtes priés, bande de mauvais sujets 

malfaisants comme vous êtes, d'appeler "Sa Majesté Philippe du Havre 1
er
 le Grand" ? Pasque là, si 

c'est pas du résultat, faut m'dire s'que c'est qu'un résultat. Et tout ça rin qu'à mi mandat.  

Vous allez vère qu'avec tous les efforts qu'y fait y va y'arriver Not'bon Maire et que quand faudra y 

trouver un successeur, un Argenteuillais propriétaire payera pour qu'on y achète son logement. Les 

moins chers du Val d'Oise qu'on est. Je me d'mande bin pourquè qu'y a des logements à vendre qui 

trouvent pas preneurs.  

Y dèt bin y'avère eune explication qu'èqu'part mais j'ai beau chercher,… j'vès pas. 

 

Allez !! Boujou bin, "Not'bon Maire". 
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